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待ち望まれる学校給食費の無償化と新交通システムの導入

問市長選挙における６つの公約の中の一つであ

る学校給食費の無償化はどうなるのか。

答所得制限を設けず、アレルギー等で弁当を持

参している児童生徒への対応など、無償化相

当額の支援を含めた事業の制度を確立し、令和７年

度から実施できるように事務を進める。

問日高市の持続可能な発展に向けて、重要な地

域公共交通としての新しい交通手段の導入は。

答地域公共交通協議会において計画を策定し、

基本的な方針・区域・輸送サービスの実施主

体を提示し、関係機関と連携して令和７年度のでき

るだけ早期に実施できるよう取り組む。

問市長公約の学校給食費の無償化、新しい交通

手段の導入の実現性について、財源の確保は。

答上鹿山地区の企業立地による固定資産税の増

収と、令和８年度以降は、旭ケ丘松の台土地

区画整理事業完了に伴う企業立地により、固定資産

税や法人市民税等の増収が見込まれる。これらを公

約実現に向けた新たな財源として考えている。

動画で一般質問を
ご覧いただけます

谷ケ﨑市長・４期目の決意は
答弁  誠心誠意取り組み魅力的なまちへと発展させる
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繁 市長選挙で掲げた公約の実現性と
未来に向けたビジョンについて

動画で一般質問を
ご覧いただけます

「みまもり自動販売機」設置拡大の方策は
答弁  商工会と連携し、会員1,427事業所へ案内実施

加
か と う
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伍 公共施設にとどまらず、民間に拡
大することが犯罪抑制につながる

問令和５年度中、電話を使った特殊詐欺が市内

で11件、被害額約1,024万円と発表されて

いる。本市で４月から開始した「特殊詐欺対策機器

購入費補助」の補助金交付申請の状況は。

答令和６年４月の運用後、５月末時点で、補助

金交付申請件数は30件に達している。　

問補助額を5,000円とする自治体が多い中、本

市は１万円としている点からも、特殊詐欺か

ら市民を守るための強い意志を感じる。本事業の周

知に関して、特に効果的と評価される手法は。

答SNSやホームページ（HP）、チラシ配布、特

に回覧文書を見て知ったという声が多数。

問各地域「みまもり隊」の活動継続にあたり、

どのようなことを課題として捉えているか。

答高齢化に伴う担い手不足を課題と認識。HPや

広報ひだかを通じて、周知活動の強化を図る。

埼玉版スーパー・シティプロジェクトについて

問民間企業との連携は不可欠と考える。ガバメ

ントピッチ（自治体の地域課題やニーズに対

して、企業が課題解決策を提案する取り組み）等、

企業連携に対する市の考えは。

答ガバメントピッチは応援企業（161企業）に加

え、事前登録で参加可能なオープンな場であり、

民間企業と連携強化が図れる重要な機会と考える。
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